

Fernando Cordero Acuña, gerente regional Diario La Prensa:

"DIARIO LA PRENSA LLEVA 24 AÑOS escribiendo el presente de la Región del Maule y honrando 126 años de historia"



"Cada mañana, cuando el sol asoma sobre los campos y ciudades de la Región del Maule, un testigo silencioso pero fundamental despierta con su gente: el Diario La Prensa.

Desde el 28 de mayo del año 2001, hace ya 24 años, esta publicación ha sido más que un diario: ha sido la voz de las 30 comunas que conforman el corazón del Maule.

Con una línea editorial seria y profundamente comprometida con el quehacer regional, La Prensa ha informado diariamente sobre política, deportes, cultura, economía, y sucesos, aportando además columnas de opinión, reportajes y cartas que reflejan el sentir de la comunidad. Su propósito no ha sido solo contar la historia, sino también formar parte activa de ella. Pero el legado de Diario La Prensa no empieza en este nuevo milenio. La historia se remonta al 18 de noviembre de 1898, cuando se imprimió por primera vez, marcando el inicio de una labor que hoy alcanza más de 46 mil ediciones. Durante estos 126 años, miles de personas —periodistas, reporteros, diseñadores, fotógrafos, colaboradores y lectores— han sido parte de este viaje editorial.

Hoy, La Prensa no solo circula en papel. Gracias a la transformación digital, sus contenidos llegan a través de redes sociales y plataformas en línea, cruzando fronteras regionales y reafirmando su compromiso con la identidad maulina.

El Diario La Prensa no es simplemente un medio de comunicación. Es un testimonio vivo de la historia y el desarrollo del Maule. Es parte de la memoria colectiva y del presente de sus habitantes. Y lo más importante: seguirá siendo una voz activa y creíble, acompañando a las maulinas y maulinos en sus diarias tareas".